
新着情報（№10 2012 年度） 
 

24 年 4 月 17 日～5 月 29 日 総会・懇親会終わる 

 
日 時   4 月 17 日（火）～5月 29 日（火） 

場 所   美園会館 集会室ほか 

 

 町連、単町、各種団体、そして商店街振興組合の各総会・懇親会が、4 月 14

日の第 6 町内会から始まり、5 月 29 日の札幌市自衛隊協力会美園分会で終わり

ました。 

第 6 町内会、美園地区統計調査員協議会、札幌市赤十字奉仕団美園分団で、

長年務められた代表者の交代があったほかは、どの団体もほぼ同様のスタッフ

により、いつもの事業・行事を計画しています。今年度も美園地区の振興とよ

り良いまちの形成に大いに活躍されることになります。 

 

 〇 美園町内会連合会総会・懇親会（5/18） 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



● 来賓あいさつ（豊平区長）       ● 祝杯（市民部長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 区長表彰（前第 6 町内会長並びに町連防災・防火部会長） 

長年にわたり熱心に地域活動に励んでこられた中畑正仁氏が表彰されました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○ 美園リンゴ会（4/17）       ○ 鯨斗会（4/20） 
りんごの木寄贈が承認されました      30 年記念祝賀会を併せて開催 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 美園体育振興会（4/30）      ○ 豊園体育振興会（5/7） 

若い力に期待します          会長あいさつの写真が・・ すいません 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 美園更生保護女性会（5/14）    ○ 町連女性部茶話会（5/22） 

今後も継続して総会を開催することになりました   事業・行事の要です。期待大！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○ 美園地区統計調査員協議会（4/25） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  吉田会長におかれましては、46 年間の永きに渡り、統計調査員協議会でご活躍いただ

きました。ほんとうにお疲れ様でした。 

  後任の会長には、石井志津子氏が就任しました。よろしくお願いします。 

 

○ 札幌市赤十字奉仕団美園分団（4/27） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐々木会長におかれましては、美園分団長並びに札幌市赤十字奉仕団委員長として、

長くその重責を担われました。このたび当職は退任されたものの、今後も一分団員とし

て、かつ本部顧問として、活動は継続されるとのことです。今後とも、団員への助言や

地域への奉仕活動をよろしくお願いします。 



○ 美園地区福祉のまち推進センター「黄色いりんご」（5/23） 
 

 

 

 

 

 

 

                         ・会長には体調の思わしくないと

ころを頑張っていただきました 

 

                          

 

 

 ・区、社協、包括、介護予防の 

福祉関係者も大勢いらっしゃいま 

した 

 また、手作りの料理も美味しく、 

みんな感心していました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○ 美園商店街振興組合（5/24） 

町連とともに、地区の活性化に多大な貢献をいただいています 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 美園会館運営委員会（5/25） 

満足していただける会館利用のために、支援員も笑顔で対応するとともに、会館利用

のための改善にも積極的です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



○ 美園地区青少年育成委員会（5/26） 

 

 

 ・家庭や学校における子供の教育が 

本当に難しい時代になっています。 

 地域の支援に頼るところが多くなっ 

ていますが、皆さんのご協力をお願い 

します 

 

 

 

 

 

 

 上記のほか、各町内会、美園和楽美会（4/18）、美園地区交通安全母の会（4/23）、

札幌市自衛隊協力会美園分会（5/29）で総会・懇親会が開催されました。 

 

 

つぶやき：ほんとうに長い１か月余りでした。ラス前は５連荘。麻雀ならま

だしも・・・。２週間前から久しぶりに風邪をひいてしまい、つらいラストス

パートになりました。と自身のことはさておき、美園の皆さんは、いつも活動

的で、元気そのもの。また、和やかさ、頼もしさも兼ね備え、そしてなにより

も「和」を大切にする方々だということが、この総会・懇親会で検めて実感で

きました。 
 美園地区がこれまで以上に賑やかで、楽しく、まとまりのある住みよい地域

として発展していくよう、素敵で、かわいい支援員さんと町連事務局員さんと

一緒になって、微力ではありますが、支援、かつ努力していきたいと思ってい

ます。引き続き、皆さんのご協力を賜りますようお願い申し上げます。 
 


